
陳瑞祺(喇沙)書院 

2022-2023 年度 

 家長教師會第二十五屆執委會 

第一次會議紀錄 

 

日    期：2022 年 10 月 8 日（星期六） 

時    間：下午 3:40 – 5:30 

地    點：禮堂 

出席委員：蘇佩琳女士 (主席)、黃兆城先生 (副主席)、吳卓霖女士(司庫)、 

                  吳麗娥女士(聯絡)、馮佩琪女士(聯絡)、 

                  韓寶光女士(康樂及總務)、趙佩儀女士(康樂及總務)、 

李丁亮校長(顧問)、社工譚兆舒姑娘(顧問)、 

何藹琳老師(稽核)、謝家佩老師(總務)、黃志堅老師(康樂)、 

楊宏亮老師(聯絡)、羅日梅老師(秘書)、陳嘉裕老師(秘書) 

 

列席：劉寶華先生(校監)、黎寶芝女士(永遠榮譽會長)、柯振澄先生(附屬會員

召集人)、陳詠儀女士(附屬會員召集人)、馮智政先生(舊生會代表) 

 

缺席：鄭淑華副校長(副主席) 

 

紀錄：羅日梅老師 

 

一、 通過 2021-22 年度家長教師會第二十四屆執委會第六次會議紀錄。 

 

二、 家長教師會各職位選舉結果： 

            

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職位 參選人姓名 票數 

主席 蘇佩琳女士 Cynthia 6 

副主席 黃兆城先生 Simon 7 

司庫 吳卓霖女士 Corne 7 

聯絡 吳麗娥女士 Anna 7 

聯絡 馮佩琪女士 Jasmine 7 

康樂及總務 韓寶光女士 Coey 7 

康樂及總務 趙佩儀女士 Noel 7 



三、 報告事項： 

1. 會訊 

會訊製作已完成，並將於 10-10-2022 派發予全校家長。 

衷心感謝編委會成員：黎寶芝女士、陳詠儀女士、蘇佩琳女士、 

吳卓霖女士和吳麗娥女士。同時特別鳴謝李丁亮校長、柯振澄前副校長、 

Mr R. Taylor、羅日梅老師和陳嘉裕老師協助。 

 

2. 敬師節送禮活動 

今年的 Visual Arts Exhibition 將於 16-22/05/2023 舉行，敬師節會否如以往般同期 

舉辦以及相關詳情將容後再因應情況決定。 

 

3. 中一家長茶聚 

受疫情影響無法舉行。 

 

4. 陸運會家長教師競步賽組隊安排 

雖因疫情無法舉行家長教師競步賽，但本會為同學能重新參加陸運會而感到高 

興，感謝學校突破困難，為同學重辦陸運會。 

 

四、討論事項： 

 

1. 新一屆執委會註冊及銀行戶口事宜 

本屆負責簽發本會銀行戶口支票之委員如下： 

A 組家長委員 B 組教師委員 

蘇佩琳女士(主席) 鄭淑華副校長(副主席) 

黃兆城先生(副主席) 羅日梅老師(秘書) 

吳卓霖女士(司庫) 陳嘉裕老師(秘書) 

本會支票只需每組一位委員簽署即可，本屆執委會將先行完成警方的社團註冊， 

再處理銀行戶口的轉名事宜。 

 

2. 吳麗娥女士及馮佩琪女士負責統計家長義工和學生義工的服務時數。 

 

3. 韓寶光女士及馮佩琪女士擔任學校小賣部的家長代表（即：飯堂監委）。 

 

4. 柯振澄先生和陳詠儀女士將連任「附屬會員召集人」代表。 

 

5. 黃兆城先生代表本會參加九龍城區家教會聯會會議及活動。 

 

6. 檢討家長通告發放形式 

有家長建議簡化學校發放通告和訊息的渠道，減少資訊重複和避免錯誤。李校長解

說出現不同渠道的歷史原因。會上探討不同的發放形式，最後校方擬訂因應學校

E-class 引入的年度以循序漸進的時間表簡化渠道。以下為今學年學校通告訊息暫定

的發放渠道，並因應年度向前推進，詳情以校方通告為準。 

2022-2023 學年 中一、中二 中三至中六 

 E-class 電郵、短訊 

 

 



7. 開設 PTA 小額現金(零用現金) 

會上探討開設零用現金處理家長委員代購墊支的問題，衡量方便事務運作和賬目會

否容易出錯的利弊後，會上家長委員以 5:1 的投票暫時擱置建議。現時繼續以單據

索回代購墊支，唯可加強溝通，縮短時間。 

 

8. 檢討 PTA 網站內容 

會上探討重整本會網頁有關「家長講座」項目的內容，避免學生家長混淆學校網頁

「家校合作」項目的內容。李校長解說學校網頁「家校合作」項目為學校向家長發

放資訊的途徑，例如教育局命名為「家校合作」的相關資訊或建議講座等。由於兩

者的出發點不同，所以相關建議暫時擱置，如有需要日後再作討論。 

 

9. 取用全校家長資訊原則以作協助學校推廣宣傳之用 

會上建議學校可將恰當的活動資訊重點予本會，例如學校自行分配學位簡介會對外

發放的資訊，讓本會可憑藉家長間不同的溝通平台，協助學校推廣和宣傳。李校長

認同相關建議，感謝本會對學校的支持，另強調通告如常由學校統一發放，家長委

員可在溝通平台略作提醒其他家長。 

 

10. 邀請執委會會議列席者及顧問 

本會誠邀永遠榮譽會長黎寶芝女士、前主席李少芬女士、前主席樊慧嫻女士、前主

席雷慧芬女士、附屬會員召集人柯振澄前副校長、附屬會員召集人陳詠儀女士、李

丁亮校長、社工袁迪奇先生、社工譚兆舒女士、舊生代表馮智政先生列席本會會議。 

 

 

五、 其他事項： 

 

1. 提醒家長委員如須在家長聯絡群組上發佈以本會公告署名的訊息，必先在家長委

員中取得共識，並由主席或副主席發放，避免引起混亂。 

 

2. 李校長回覆家長有關學校學生已接種三針疫苗人數的查詢，因應所收集的數據，

現時已接種三針疫苗的學生大約 58.33%，人數有所上升。學校亦從多方面着手，

在眾多困難之下重辦水運會、陸運會和旅行日，既令同學在疫情下有較豐富的校

園生活，也希望藉此鼓勵同學接種疫苗。 

 

六、 下次開會日期： 

下次會議將於 12/11/2022(星期六)，下午 2：30 於一樓禮堂舉行。 

 

  

簽署：_________________ 簽署：_______________ 

秘書：羅日梅老師 主席：蘇佩琳女士 

日期： 日期： 

  

  

 


